



**Pendant que Jean Baptiste Bokam, Secrétaire d'Etat à la défense chargé de la gendarmerie veut donner une autre image à la gendarmerie camerounaise, c'est encore une histoire de corruption des gendarmes qui est au cœur des interrogations.**

C'est l'histoire d'un gendarme de la brigade de Ntui dans la région du centre. Cet adjudant a été surpris en flagrant délit de corruption. Prenant un billet de banque d'un motocycliste, le gendarme n'aura même pas eu le temps de vérifier la composition du dossier. Voilà une affaire de plus qui vient défrayer la chronique au moment où l'image de ce corps est suffisamment ternie par la corruption.

On se souvient encore d'une affaire similaire suite à laquelle le ministre avait instruit une enquête qui aboutira par la suite aux sanctions de deux officiers de la gendarmerie mis en cause.